

Requiere Pemex 50% menos impuestos

JORGE CANO

Para que Pemex cuente con suficiente flujo de efectivo para inversión o pagar su deuda, se requiere una reducción de impuestos de por lo menos 50 por ciento, aseguró Fitch Ratings.

La reducción de impues-

tos a la empresa productiva del Estado anunciados la semana pasada es insuficiente para estabilizar la calidad crediticia de la petrolera, aseguró la calificadora.

Las medidas aprobadas por el Gobierno federal representarán una reducción de mil 100 millones de dóla-

res, lo que equivale a 3.7 por ciento de los 27 mil millones de dólares que Pemex dio en impuestos al Gobierno durante 2018.

Se espera que el apoyo total del Gobierno para 2019 sea de 5 mil 500 millones de dólares, incluidas las últimas reducciones de impuestos,

así como los anteriores recortes fiscales, la inyección de capital y la amortización del pago de pensiones de la empresa petrolera.

Estos estimados asumen que Pemex logrará aprovechar las reducciones fiscales anunciadas en enero sobre el 5 por ciento de su pro-

ducción, refiere la empresa calificadora.

Al sumar las reducciones fiscales del pasado enero con las de mayo, se espera una reducción de 2 mil 900 millones de dólares o 10 por ciento de los impuestos totales sobre la petrolera, asegura Fitch.